



## Atelier initiation flamenco 4èmes

publié le 15/05/2022

Les deux classes de quatrième ont pu bénéficier d'un atelier d'initiation au flamenco durant la matinée du vendredi 06/05.

Accompagnés par *un tocaor* (un guitariste), les élèves ont pu se familiariser avec quelques méthodes permettant de marquer *el compás* (la structure rythmique) d'un tango (l'un des *palos* (styles de chant flamenco)) de Marina Heredia comme *las palmas* (le claquement des mains qui accompagne le chant ou la danse) et *el zapateado* (le claquement des talons).

La rencontre avec quelques membres de la troupe "Poco a Poco" basée à Rochefort avait été préparée en amont au sein de l'espace classe : les élèves ont ainsi pu découvrir les origines du flamenco et appréhender les réalités que recouvre l'éventail de termes techniques inhérents à cet art qui mêle chant, danse et musique. Chacune des classes de quatrième avait également élaboré un questionnaire à destination de la troupe.

Félicitations aux élèves pour leur implication notable attestée tant dans le cadre du travail préparatoire à la séance d'initiation qu'au cours de l'atelier.

Un grand merci aux membres de la troupe "Poco a Poco" d'avoir partagé leur savoir-faire aux élèves le temps d'une matinée ensoleillée.

Vous trouverez, via le lien ci-dessous, une compilation de vidéos de la rencontre.

<https://padlet.com/nicolasbrain/7gd6oiisalpoc1rs>

### Portfolio

